



WMF DIVA

Getränkekühler | Beverage cooler



WMF DIVA – Der elegante Blickfang für alle Gelegenheiten.

WMF DIVA – The elegant eye-catcher for every occasion.



Zeitlose Eleganz

Formschön und stilvoll präsentiert sich der neue Getränke Kühler DIVA von WMF Professional auf allen Tisch-Arrangements Ihres Hauses. Egal ob bei Tagungen, Buffets oder eleganten Ensembles – DIVA setzt wirkungsvolle Akzente und bietet viel Platz für kalte Getränkeflaschen oder Karaffen.

Neben der schicken Optik verzaubert DIVA besonders mit inneren Werten: Bestehend aus zwei kombinierbaren Elementen, einem Edelmantel und einem Kunststoffeinsatz, hält das Designobjekt die ihm anvertrauten Getränke ganz ohne Kondenswasserbildung kalt.

DIVA besticht durch seine dreieckige Form, die anmutende Ästhetik und den modernen Look. Dieser Getränke Kühler ist nicht nur praktisch, sondern setzt auch edle Akzente.

Timeless elegance

The new DIVA beverage cooler from WMF graces your table with style and form. Whether an event, buffet or just adding some extra class to your table, the DIVA looks great and offers optimal space for drink bottles or carafes.

Alongside the stunning looks, the DIVA also has more to offer on the inside: it is made up of two combinable elements, one is a double-wall, stainless steel sleeve that can be used together with a synthetic cooling element that ensure this work of design truly delivers condensation-free, cool drinks.

The rounded triangular shape, understated style and cutting-edge look of the DIVA are truly captivating. This beverage cooler is both practical and chic, lending a touch of elegance to any table or buffet.



Formvollendet bis ins Detail

Die spülmaschinenfesten Kühler sowie die Kunststoffelemente lassen sich dank abgesetzter Ränder platzsparend stapeln und so bestens lagern.

Einen starken Auftritt machen auch mehrere Getränke Kühler, die sich harmonisch in einer Geraden oder kreisrund aneinander reihen lassen.

Perfectly shaped, down to the detail

The dishwasher-safe cooler and its plastic elements have dropped edges, meaning that they can be stored stacked together, thereby taking up as little space as possible.

The dishwasher-safe cooler and its plastic elements have dropped edges, meaning that they can be stored stacked together, thereby taking up as little space as possible.



Auch bis zu drei Glas- oder Edelstahlkaraffen BASIC präsentieren sich elegant in dem Allrounder.

The DIVA is so adaptable that it can even hold up to three BASIC glass or stainless steel 18/10 decanters in style.

Flexible Coolness

DIVA bietet größtmögliche Flexibilität in der Bestückung. Entweder Sie füllen den 17 cm hohen Kühler mit mehreren kleinen Flaschen (mit max. 7 cm Flaschendurchmesser). Oder Sie offerieren in DIVA bis zu drei große Getränkeflaschen (mit max. 10 cm Flaschendurchmesser).

Im Gefrierfach vorgekühlt kann das Kühlelement im Edelstahlkühler bei einer Zimmertemperatur von 20°C die Getränke mindestens drei Stunden kühl halten. Auch der Edelstahlkörper kann einzeln genutzt und z.B. mit Crushed Ice gefüllt werden.

Clean lines

The 17 cm DIVA cooler offers maximum flexibility of use: You can fill it with either several small bottles (up to 7 cm / 2 3/4 in.) or up to three large beverage bottles (up to 10 cm / 4 in.).

After being pre-cooled in a freezer, the cooling element can chill the drinks inside the stainless-steel cooler for at least three hours with a room temperature of 20 °C. The stainless-steel element can also be used on its own and filled with items such as crushed ice.





Getränkekühler

Cromargan®, doppelwandig, stapelbar,
27,5 x 26,2 x 17 cm
55.0124.6040

Beverage cooler

Cromargan®, double wall, stackable,
27,5 x 26,2 x 17 cm
10 3/4 x 10 1/4 x 6 3/4 in.
55.0124.6040



Kühlelement

Kunststoff, mit Kühlgelfüllung zum Einfrieren, stapelbar
25,3 x 24 x 13,3 cm
55.0125.9990

Cooling element

plastic, with cooling core for freezing, stackable
25,3 x 24 x 13,3 cm / 10 x 9 1/2 x 5 3/4 in.
55.0125.9990



Karaffe Edelstahl BASIC

Cromargan®, Silikon, schwarz,
mit Schwenkverschluss CloseUp und
integriertem Sieb.
Inhalt 1,0 l, H 30 cm
06.1765.6040

Decanter stainless steel BASIC

stainless steel 18/10, silicone,
with Close Up lid and integrated strainer.
cap. 1,0 l, h 30 cm / cap. 35 oz., h 11 3/4 in.
06.1765.6040



Karaffe Glas BASIC

Glas, Cromargan®, Silikon, schwarz
Deckel öffnet und schließt automatisch.
Inhalt 1,0 l, H 30 cm
06.1770.6040

Decanter glass BASIC

Glass, stainless 18/10, silicone,
black lid opens and closes automatically.
cap. 1,0 l, h 30 cm / cap. 35 oz., h 11 3/4 in.,
06.1770.6040

replacement decanter **60.1770.9990**



Getränkekühlerständer

Cromargan®
Höhe 59,5 cm, Ø 30cm
55.0126.6040

Stand for beverage cooler

Cromargan®
h 59,5 cm, Ø 30cm
h 23 3/8 in., Ø 11 4/5 in.
55.0126.6040

Gastro Professional Schweiz AG

Exklusiver WMF Professional Partner Schweiz
Industriestrasse 15
CH-6203 Sempach Station
+41 41 462 72 20
wmf@gastro-professional.ch
www.wmf-professional.ch

63.8909.0690 · 12.16

Alle Angaben sind unverbindlich. Druckfehler, Änderungen und Irrtum für den gesamten Inhalt vorbehalten. All data without obligation. The entire content is subject to misprints, changes and errors.